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新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

 皆さんこんにちは。６月第二例会です。今日はス

ポーツの話題についてお話しします。 

 先ずはゴルフ。昨日 日本人の笹生優花選手が全

米女子オープンで見事初優勝しました。ご存じの通

り全米女子オープンは女子のメジャー大会の一つで

す。なんと日本人の畑岡奈沙選手とのプレーオフで

の戦いでした。笹生選手は最終日トップとは一打差

の２位でスタートし、出だしの２番３番でのダブル

ボギーなどで、一度は６打差もありました。一方の

畑岡選手も首位と６打打差からの猛チャージでした。 

お二人ともあっぱれです。この度のメジャー大会優

勝は１９７７年の樋口久子選手、２０１９年の AIG

全英オープンの渋野日向子選手に続く３人目のメジ

ャー制覇です。笹生選手は１９歳３５１日でこの大

会制覇は史上最年少タイの快挙となるとの事です。 

おめでとうございます。笹生選手はお父さんが日本

人、お母さんがフィリピン人で両方の国籍を持って

いるとの事で、オリンピックはフィリピン代表とし

て出場するそうです。今年のマスターズ優勝の松山

選手に続く快挙で、ゴルフ界は盛り上がっています。 

 続いて、陸上男子の山県亮太選手が１００ｍで９

秒９５の日本記録を出しました。日本人としては２

０１７年に桐生祥秀選手が初めて１０秒の壁を破り

話題となりましたが、その後サニブラウン選手、小

池祐貴選手に次ぐ４人目の９秒台となりました。日

本人でも９秒台が頻繁に出る時代になったのかもし

れません。山県選手は今まで専属のコーチを付けず

にいましたが、高野コーチを付けて助言をもってト

レーニングをしたのが良かったみたいです。逆に今

まで専属のコーチを付けていなくても活躍していた

のが不思議なくらいです。女子テニスの大坂ナオミ

選手などはメンタルトレーニングもつけています。

そういう時代です。 

 次に高校野球の話題です。現在新潟で北信越高校

野球大会が行われています。新潟明訓高校が本日エ

コスタで決勝戦を戦っています。相手は福井県の強

豪敦賀気比高校です。野球ファンなら誰でも知って

いる超がつく強豪校です。娘が明訓高校に在学中に

一度も甲子園に行けませんでした。入学した時、在

学中一度は甲子園に応援に行けるねと話しをしてい

ました。在学中の３年間はなかなか勝てなく甲子園

には応援に行けなかったですが、在学中に今年の学

年は強いと言われていましたがやはり強いですね。

是非北信越で優勝して欲しいです。 

ちなみに今行っている北信越大会は夏の甲子園大会

にはつながっていません。ただ夏の予選シードには

なりますので多少は有利となります。 

 最後に東京オリンピックの聖火ﾘﾚｰが６月４日と

５日の両日、県内１４市町村で行われました。７月

に始まるオリンピックですが、無事開催されるので

しょうか？皆さんの予想はどうですか？国立競技場

の建設の時にもめたのが始まりで、エンブレムの問

題も起こりました。最後はコロナ感染の大問題です。

最初から呪われたオリンピックと揶揄されています

が、無事開催されて成功することを願いのみです。 

 

＜ゲ ス ト＞       ＜ビ ジ タ ー＞  

おられません       おられません 
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2020-2021 年度 

国際ロータリー会長 

ホルガー・クナーク 

（ヘルツォートゥム・ラウエンブル 

メルン RC・/独国） 
 
国際ロータリーテーマ ロータリーは機会の扉を開く" 

2020-2021 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 佐藤 真：（村上岩船 RC） 

テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                      ２０２１年６月第２例会 

          (Let's take a step)                    （２０２１年６月８日） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／花菖蒲 アヤメ科 
原 産 地／日本・中国北東部 
花 言 葉／優しい心・伝言 
生 産 地／秋葉区大関 
 
＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
五十嵐 純一副幹事 
・例会クールビズ実施のご案内 
・新旧合同理事会開催のご案内 
 
＜委員会報告＞ 
川名ロータリー財団委員長から 
今年度も東村さんの協力で補助金事業の申請が通り
ました。詳細は理事会後にお伝えいたします。 
 
＜出席報告＞ 

・前回の訂正ございません。 

 

・本日は会員２３名中名出席１８名で７８，２７％   

※諸橋幹事 ZOOM参加 

ニコニコボックス 

・今年度も残りわずかとなりました。来週は新旧合同

理事会です。よろしくお願いします。 

本日の卓話、髙橋さん ありがとうございました。 

 

       井浦 行重会長・五十嵐 純一副幹事 

 

本日の合計  ２,０００円（累計１９２,０００円） 

＜プログラム＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
卓話担当 髙橋 健朗君 

        ゴルフ上達についてのお話し 

ゴルフをやらない人の３つの意見 

・お金が無い・時間がない・ゴルフが合わない 

ゴルフをやる人も２通り 

・１００を切る人・１００が切れない人 

髙橋さんも２５歳位でゴルフをはじめ最初の１０年間

は１００を切れなかったそうです。 

３５歳で開業しコンペが増えた切っ掛けで真剣にゴル

フに向き合ったそうです。 

それから５年で県内の税理士さんで一番上手くなりま

した。 

１００を切れない理由 

・練習をしない・勉強しない・難しいのは事実 

１００を切るのと８０を切るのとでは難度が違う 

「どうやったら１００を切れるか！」 

切れない人 

・まっすぐ打てない・ちゃんと当たっていない 

・アプローチ＆パットが下手・スイングバランス＆リ

ズムが整わない 

ドライバーのこつ・・練習場で平均飛距離を一定にす

る 

アイアンのこつ・・ライを確認する 

・正しいクラブを選択する・全力で振らない・バンカ

ーと池に入れない 

アプローチ＆パットのこつ・・１００を切るまでは転

がしアプローチ（ボールを上げない）その他バンカー

の出し方、パッテングについても色々教えて頂きまし

た！ 

最後に、髙橋さんが 

買って良かったゴルフグッズベスト３  

 

１． すぶり用バット（体幹が分かる） 

２． パターマット（連続１０回入るまでの練習） 

３． スマホスタンド（自分のスイングの撮影） 

    ※良い時も悪い時も撮影して比較する 

 

 

 


